

A. La tabla ouija

El timbrado insistente del teléfono me despertó. Una rápida mirada al reloj me mostró que eran las 2 a.m. Al levantar el auricular, oí una voz desesperada al otro extremo decir: "Hermano Ben, siento despertarlo a esta hora, pero necesito su ayuda desesperadamente". El que llamaba era un ministro en Canadá, y en aquel momento, una de los miembros de su iglesia estaba histérica sobre la posibilidad de que se cumpliera una profecía de muerte. La mujer había jugado con una tabla ouija cuando niña, y la tabla le había dado el mensaje que moriría en su cumpleaños número 30. La mujer había vivido con ese temor por muchos años, y ahora había llegado su trigésimo cumpleaños. Estaba histérica. Después de una larga conversación, pudimos convencerla que la profecía sólo se cumpliría si ella misma hiciera que se cumpliera—¡así como Satanás lo deseaba!

Esta situación no es rara. La tabla ouija no es un juguete, sino una herramienta altamente sofisticada de Satanás, diseñada para destruir las almas de hombres, mujeres y niños.

¿Qué es una tabla ouija?

La tabla está hecha de madera prensada o similar en una forma rectangular de más o menos 45 x 30 cm. En la tabla están los números 0-9 y las letras del alfabeto. Las palabras *sí* y *no* están en las esquinas superiores opuestas, y la palabra *adiós* está en la parte inferior. Junto con la tabla viene un trípode en forma de un corazón. Para operar la tabla, una o más personas ponen sus manos en el trípode (apuntador). Los participantes hacen preguntas, y el apuntador se resbala por la tabla deletreando los mensajes.

La tabla ouija—una herramienta de adivinación

Usualmente se hace la sugerencia que los usuarios de la tabla ouija empujan el apuntador consciente o inconscientemente para hacerlo deletrear mensajes. Esto puede ser cierto en algunos casos. Sin embargo, mucha gente cuenta de información recibida de la tabla que sólo podría haber venido de una fuente sobrenatural. No existe ningún poder en la tabla misma, empero, existe poder en la persona que la opera.

La palabra *adivinación* significa el arte de obtener información del mundo espiritual, y esto está prohibido por Dios (Deuteronomio 18:10; Hechos 16:16-18). Para entender la adivinación, debemos recordar que somos hechos en la imagen de Dios. Dios es espíritu, y nosotros somos espíritus en un cuerpo humano. Estamos conscientes de nuestros cinco sentidos: gusto, tacto, vista, oído y olfato. Sin embargo, existe también un sexto sentido, y éste tiene que ver con nuestro espíritu. Se libra una batalla por este espíritu, como se ve en Efesios 6:12. Nos rendimos o a Dios o a Satanás. Cuando una persona pone sus manos en el apuntador de la tabla ouija, rinde su espíritu a inteligencias foráneas, que la Biblia llama demonios, y el resultado es la adivinación.

Un ejemplo clásico de la adivinación se da en Hechos 16:16. Pablo estaba siendo perseguido por una joven esclava que tenía un espíritu de adivinación. Una vista a este pasaje revela: (1) es posible ser controlado por un espíritu (vea también Marcos 5), (2) los demonios pueden decir la verdad. Estas características también se aplican a la tabla ouija.

La inconsistencia de Satanás lo hace peligroso

La gente me dice: “He jugado con la tabla ouija, y nunca me ha funcionado. ¿Por qué?” Satanás es astuto, y es esta mera astucia que lo hace tan peligroso. Líderes de la iglesia que no creen que funciona la tabla ouija no enseñarán en su contra y, de hecho, la tratarán como un juguete inofensivo. No es un juguete—¡es una herramienta satánica!

La experiencia personal

Cuando primero comencé a usar la tabla ouija, noté que podía sentir a una personalidad tomar control sobre mí y luego el espíritu se identificaba. Deletreaba su nombre o daba algún tipo de identificación (recuerdo que hacía tres círculos y una cruz, y luego deletreaba su nombre) entonces, seguía con su mensaje. A veces el apuntador se movía tan rápidamente que alguien tenía que decir las letras mientras otra persona las apuntaba.

La gente me ha dicho que ha recibido mensajes que no tenían sentido alguno hasta que se leían al revés. Por supuesto, esto es fascinante, pero también es una fascinación profana.

Encontré a un espíritu que nunca se identificaba y, en lugar de ir rápidamente, iba muy lentamente. Antes de empezar a deletrear el mensaje, todos nosotros sentíamos una presencia misteriosa en el cuarto. Luego, el mensaje se repetía vez tras vez: “Todo está oscuro; oren por nosotros”.

En aquel tiempo, la enseñanza del espiritismo me llevó a creer que ésta era un alma errante que había muerto, que no lo reconocía y estaba buscando un cuerpo para utilizar.

¿Quién ocupa la tabla ouija?

Los niños no son los únicos que se involucran con la tabla ouija. Conozco a gente anciana, especialmente mujeres quienes han perdido a sus esposos, que han tomado la tabla ouija en un intento de comunicarse con su ser amado. El uso de la tabla corre la gama de todas las edades desde los muy jóvenes a los ancianos.

A menudo las niñas son introducidas a la tabla ouija en las fiestas de pasar la noche juntas. Se apagan las luces y se enciende una vela para el efecto. Las niñas saben que, para que funcione la tabla, tienen que llamar a un espíritu, por lo tanto, deciden llamar a una tía que siempre decía cuándo iba a morir la gente o cuándo iban a nacer los bebés. Llaman a esta tía muerta y le piden que les dé mensajes que tratan, en general, con quiénes serán sus futuros cónyuges y cuándo se casarán. Hay mucha hilaridad, pero luego algo sucede. Se deletrea el nombre de una de las niñas, y luego sigue un mensaje que predice la fecha en que morirá. Satanás sabe exactamente a cual niña escoger—una que fácilmente puede ser sometida al miedo. Ocasionalmente, estos mensajes se cumplen, pero es a través del auto-cumplimiento. Satanás es un asesino; es un destructor (Juan 8:44).

Bud Clapp, un profesor en la Universidad Bíblica Ozark (Ozark Christian College), relata cómo se cumplió una profecía de muerte.. Un joven vino al hogar de Bud a verlo; pero, Bud estaba fuera del pueblo. Cuando su esposa explicó que no regresaría hasta el siguiente martes, el joven dijo: “Será muy tarde”. Había recibido un mensaje que moriría antes del lunes. Bud lo vio en la morgue el lunes. El joven se dio un balazo durante el fin de semana.

Hace varios años, tuve la ocasión de hablar en una

estación cristiana de radio en Spokane, Washington. El moderador era una joven cristiana. Me dijo que su madre jugaba con la tabla ouija toda la noche. Me relató que una noche ella dijo a su madre que era insensato y le acusó de empujar el apuntador con sus dedos. Entonces, su madre puso su mano unos 10 cm. arriba del apuntador. Su mano y el apuntador empezaron a moverse alrededor de la tabla juntos. La mano de su madre, obviamente dirigida por algo ajeno a ella, estaba supliendo energía al apuntador sin tocarlo. La moderadora dijo que estaba asombrada y dijo a su madre que era del diablo.

Las consecuencias

El uso de la tabla ouija hace cuatro cosas:

1. Está en conflicto con la enseñanza de Jesús en Mateo 6, que no debemos preocuparnos por el día de mañana.
2. Es una violación de la ley de Dios tocante a la adivinación.
3. Alienta la actividad demoníaca.
4. Puede llevar a la dependencia de la tabla y un desequilibrio de la mente.

Los cristianos deben reconocer que el ocultismo es peligroso. El involucrarse en prácticas ocultas ata a las personas psicológica y espiritualmente. Las prácticas ocultas están en oposición al cristianismo. La iglesia debería condenar claramente el ocultismo, así como lo hace la Biblia.

B. Calabozos y Dragones

Satanás es flexible. Apelará al hombre en cualquier manera que le funciona. Al ocultista dice: "Comprobaré la realidad del mundo espiritual". A los humanistas dice: "No existen tales cosas como el mundo espiritual y los demonios. Todo es un juego de fantasía; por lo tanto, hagan lo que quieran y diviértanse".

Calabozos y Dragones en el espiritismo

Mi conocimiento personal del espiritismo hace muy fácil para mí reconocer la influencia que tiene Satanás sobre los que juegan Calabozos y Dragones (C y D).

1. El controlador principal toma el papel de Dios.
2. Los nombres de muchos de los caracteres dados a los jugadores son los mismos nombres dados en la Biblia al reino de Satanás.

Moloc—el dios de fuego a que ofrecían a niños para ser quemados vivos (Deuteronomio 12:31; Levítico 20:1-6).

Baal—un ídolo a que se ofrecían sacrificios humanos.

Íncubo—un demonio que involucra inmoralidad sexual sobrenatural.

Belial, Astarot, Diana—la adoración de muchos de estos dioses involucraba la homosexualidad.

3. Los jugadores se vuelven indisciplinados en sus mentes y abusan de fantasías y desempeñan papeles de asesinato, violencia y fantasías sexuales. Proverbios 23:7 dice: "Porque cual es su pensamiento en su corazón, tal es él". Jesús nos dice que un hombre puede cometer adulterio en su corazón. El desempeñar los papeles de estos caracteres en un supuesto juego inofensivo es equivalente a la adoración satánica.

Satanás—un león rugiente

Según la revista *Eternity (Eternidad)*, el 46% de todos los entusiastas de C y D son niños entre las edades de 10 y 14 años y el 20%, entre 15 y 17 años. La popularidad de C y D refleja un vacío en un gran segmento de nuestra sociedad. Este vacío se está llenando con magia, fantasía y simulación en películas como "Guerra de las galaxias" (con ingresos de taquilla mundial de \$480 millones de dólares), "Matador de dragones", "El bebé de Rosemary", "El presagio", "El anti-Cristo" y otras películas de terror.

Víctor Ernest, anteriormente un espiritista y ahora un cristiano, dice en un artículo semejante a éste que su pasado personal y conocimiento del reino de Satanás hacen muy

fácil para él reconocer al diablo en C y D.

Hasta la fecha, más de tres millones de americanos están jugando este juego en escuelas, universidades y hogares, muchos de ellos cristianos. Padres, estén pendientes. Satanás anda como un león rugiente, buscando a almas para matar y destruir (1 Pedro 5:8). No deje que él destruya a sus hijos.

C. *"Halloween" (Víspera de Todos los Santos)*

Muchos padres cristianos están preocupados por lo que en verdad significa Halloween. Sabemos que es de origen druídico, que quiere decir que era parte de la religión de los druidas. El druidismo giraba en torno a la adoración de espíritus inmundos y ofrendas a ellos para asegurar el bienestar de los adoradores.

El origen de Halloween

El nombre del festival en días tempranos (y todavía se encuentra en Irlanda) significaba "Vigilia de Satanás". Era la noche dada a Satanás y sus demonios para obrar toda la maldad que querían con la esperanza de que no molestarían a la gente durante el resto del año.

El espiritismo, la hechicería, es muy real y no deberíamos proveer a nuestros hijos oportunidades de involucrarse. Muchas, si no todas, de las costumbres de Halloween tienen sus raíces en estas creencias antiguas. La bruja, por supuesto, es la personificación del mal, que es un sustituto de Satanás. La linterna hecha con una calabaza simboliza el fuego que se mantenía ardiendo en los hogares de aquellos que temían lo peor de Satanás.

Lo que significa Halloween en realidad

El disfrazarse e ir de “diablura o golosina” entre los vecinos es una derivación de la idea de hacer una ofrenda a Satanás y los espíritus para apaciguarlos. La costumbre de “diablura o golosina” es una forma moderna de decir “ofrenda o venganza”. Las grotescas y horribles máscaras que llevan nuestros hijos, que los hacen parecer esqueletos, muertos o monstruos horribles, simbolizan a Satanás inspirando temor para obtener una ofrenda.

A Satanás le gustan las celebraciones de Halloween porque éstas son una glorificación de la maldad. Naturalmente, la mayoría de la gente no lo piensa de esta manera. Creemos que todo se hace para diversión. Pero cuando nos reímos y hacemos burla acerca del mundo espiritual, estamos alentándonos a nosotros mismos y a nuestros hijos a creer que esto no existe en realidad. Cuando permitimos a nuestros hijos disfrazarse como brujas y fantasmas, estamos permitiéndoles tratar ligeramente lo que Dios trata seriamente en su Palabra. Aquellos que no saben acerca del origen y significado de Halloween están metiendo sus propias creencias en la Palabra de Dios cuando tratan a la ligera y celebran lo que Dios odia. Satanás se disimula entre la diversión y la alegría y hace a la gente minimizar su poder y actividad entre los hombres, o aun negarlos completamente. Es una artimaña muy astuta del enemigo.

Una alternativa para hoy en día

Satanás se está volviendo más osado en los Estados Unidos. Las prácticas ocultas están surgiendo en toda América. Las fiestas de Halloween proveen un ambiente perfecto para éstas. Frecuentemente en estas fiestas hay adivinación, tablas ouijas y cosas semejantes. No podemos permitir a nuestros hijos participar en estas actividades.

Reconocemos los problemas que esto crea porque se dirá

que “todos” se están disfrazando para ir a “diablura o golosina”. El 31 de octubre no es malo en sí mismo. Lo que hacemos de la fecha es lo que importa. Trabajemos en sustituir la diversión sana por la malsana. Podemos comenzar trabajando por medio de nuestra iglesia. En lugar de tener una fiesta de Halloween, ofrezcan una noche de diversión—juegos, refrigerio y aun, quizás, una película. Los niños pueden disfrazarse—quizás una noche de payasos, de ropa pasada de moda o aun caracteres bíblicos. ¡Festejen! ¡Diviértanse! Que sea diversión inofensiva y que glorifiquemos a nuestro Señor Jesucristo—no a su adversario.

¡No ENGAÑE a su hijo, sino REGÁLELE a él algo bueno!